

【新聞部員レポート】

6月28日(土)、小学生向け新聞教室を実施しました！

私たち新聞部は、6月28日(土)に座間市公民館で小学生4~6年生の親子に向けて新聞教室を実施しました。

この教室の目的は、新聞の良さを伝えることと、小学校の夏休み課題をサポートすること。今年度は6月28日(土)、7月12日(土)の2日間にかけて実施することになっています！

まず前半は、自作したスライドによる新聞の紹介と新聞知識をちりばめたクイズ大会。新聞を作る方法や新聞の面白さが伝わるよう、この日に向けて2年生みんなで準備してきました。座学が終わったら、今度は参加者がそれぞれの新聞を作る番です。部員の個別サポートを受けながら、小学生たちは自分が記事にしたいと思うテーマや紙面のレイアウトを決定していきます！

厚木高校新聞部としては昨年度に引き続き、今回で2度目の開催になる新聞教室。少しずつ大人に近づき始める高学年の子どもたちとはどう接したらいいのか、どうしたらうまく伝えられるのか、手探りで模索しつつ挑む企画です。昨年講師役を経験した3年生の先輩方からもアドバイスを貰いながら、本番直前までリハーサルを重ねました。

参加した小学生はそのほとんどが新聞作り未経験者。しかし、だからこそとも思える自由な発想で新聞制作を進めていて、私達部員は感心させられっぱなしでした。限られた時間の中での活動ではありましたが、公民館の皆様のご協力もあって無事に1日目を終えることができました！

初日の緊張から解き放たれた部員たちからは、「みんなで1ヶ月前から準備してきたものが発揮できてよかったです」「小学生と一緒に新聞を考えて、独創的なアイデアから逆に私たちが学ばされた」などの声が上がりました。

次回、教室2日目の7月12日(土)は、小学生たちが自宅で書いてくれた新聞の下書きを持ち寄ることになっています！会場では清書や色塗りをおこない、いよいよ新聞が完成するクライマックスです。私たちも次回に向けてしっかり準備して挑みたいと思います！